
令和 5年 7月 26日 第 3068回例会 

［点鐘］［ロータリーソング］それでこそロータリー 

［ゲストビジター］ 

特定非営利活動法人たくして 理事長園田愛美様 

［おぎおんさぁの協力のお礼］川越会員 

 

会長の時間 
先週は祝日

休会のため 2

週間ぶりの例

会です。梅雨

明けとなり、

さらに暑さが

厳しくなって

いる気がしま

すが、いかがお過ごしだったでしょうか。 

 本日は最初に、台湾の高雄東ロータリークラブの劉（り

ゅう）会長様より就任のごあいさつのお手紙をいただきま

したのでご紹介いたします。 

 さて、皆様にはすでにご案内があったかと思いますが、

今年の 11 月 1 日から３日の予定で宮城県の多賀城ロータ

リークラブを訪問いたします。多賀城ロータリークラブは

1972 年に創立された歴史あるクラブです。会長は宮城順様、

鹿児島にもお越しになられたことがあります。現在の会員

数は 36 名、当クラブと規模を同じくするクラブです。当

クラブとは、東日本大震災支援を契機に会員同士の交流か

ら始まったと伺っています。そして友好クラブへと発展し、

現在に至ります。（多賀城ロータリークラブとの交流につ

いては、本日お配りの週報に掲載されていますのでご確認

ください）2013 年の当クラブの 55 周年の式典にて友好盟

約を締結いたしました。それから 10 年となる今年 11 月に

友好盟約の期限を迎えます。池田年度の理事会にて友好盟

約延長にかかる決議されました。今回の多賀城ロータリー

クラブの訪問の目的は友好盟約の再締結です。今回の訪問

は、コロナ禍で多賀城ロータリークラブ 50 周年式典への

参加がか

なわなか

ったため

久々の交

流の機会

となりま

す。当クラ

ブの創立

55 周年式典、創立 60 周年式典にも遠方にもかかわらず多

賀城ロータリークラブから多くの皆様がご出席ください

ました。 

 私自身、初めての多賀城ロータリークラブ訪問になりま

す。たまたま会長職にあるというだけで重責を担うわけで

すが、クラブ同士の親睦が深まるようしっかり橋渡しでき

ればと思います。 

この 10 年で双方、クラブのメンバーの顔ぶれもかわりま

した。今回の訪問が、新たな友情の絆となればと思います。

こうした交流こそ、ロータリーの醍醐味ではないでしょう

か。現在のところ、澤野友好クラブ（多賀城 RC）部門長、

池田友好クラブ（多賀城 RC）委員長、川窪会員ご夫妻、武

井会員、杉原会員ご夫妻、柳元が訪問予定です。お時間の

ゆるす会員の皆様におかれましては、せっかくの機会です

ので、ぜひご参加いただければと思います。 

「広げよう友の輪、楽しもうロータリー」よろしくお願い

します。 

 

会務報告 

①8/23 納涼家族会の案内を出していますので、回答をお

願いします。 

②例会終了後、第 1 回定例理事会を開催致しますので理

事役員はお集まりください。 

③本年度のアッセンブリーができましたのでお配りしま

す。 

 

スマイル報告 

○柳元尚喜君 「広げよう友の輪、楽しもうロータリ

ー」本日も皆様との親睦にスマイルいたします。木脇

広報委員長、澤野広報地区委員、7 月 23 日の日曜日に

開催された「公共イメージ向上のためのクラブセミナ

ー」へのご参加お疲れ様でした。改めて例会にて重要

なポイントを周知いただけたらと思います。川越会

員、猛暑の中、おぎおんさぁでの大役を無事に務めら

れ、男前がさらに上がりましたね。ご苦労様でした。

8/8(火)に開催の「夏祭りこども食堂」を主催される

「NPO 法人かごしまこども食堂支援センター たくし

て」理事長の園田様がお越しくださいました。当該イ

ベントはサザンウインド RC が共催です。奉仕プロジ

ェクト委員長の井川様より協力依頼があり、イベント

のご案内、協力のご依頼のため、本日、ご訪問いただ

きました。園田様よろしくお願いします。 
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 令和 5 年(2023 年) 

8 月 2 日 

会 員 増 強 ・ 新 ク ラ ブ 結 成 推 進 月 間 

続きのスマイルは裏へ 


